



Barnier mérite bien de prendre la porte ! Macron doit suivre ! Par la mobilisation des travailleurEs

Macron a passé plus de temps à désigner Barnier comme premier ministre, que n'a duré ce gouvernement illégitime. Va-t-on avoir la même tragédie pour trouver un autre attelage gouvernemental. Macron vit-il ses dernières heures ?

Barnier, la droite, les macronistes tentent de nous faire croire que le pays va s'effondrer.

Ce qui est gravissime c'est que des milliers de salariés sont en train de perdre leur emploi, sans oublier les dix millions de pauvres et plus de 300 000 personnes sans domicile fixe. Ce qui est gravissime, c'est l'état des hôpitaux et les coupes dans l'Éducation. C'est que rien de sérieux n'est fait pour enrayer la crise climatique et les guerres.

Ils ont tous promis de réindustrialiser le pays, mais les annonces de fermetures d'entreprises et de licenciements pleuvent. Avec l'inflation, et la réforme de l'assurance chômage, c'est à un véritable régime de crise que sont confrontés les travailleurEs.

Le gouvernement et le grand patronat ne nous laissent aucun répit. Après le vol de deux années de retraite et la brutale flambée des prix, voici les licenciements de masse !

200 fermetures d'usines annoncées. Des centaines de petits fournisseurs et sous-traitants entraînés dans la chute des plus grosses entreprises. 200 000 suppressions d'emplois seraient à prévoir dans l'automobile, la chimie, la sidérurgie, la grande distribution.

Interdiction des licenciements !

Pourtant, tous ces emplois peuvent être sauvés. C'est une question de volonté politique, laquelle n'existe pas du côté de ceux qui ont le pouvoir. Le moratoire sur les licenciements et l'interdiction sont un début pour commencer à se mobiliser, à tenir ensemble, à devenir une force collective pour discuter la reconversion possible des salariéEs, la modification de la production, dans le but non pas de faire du profit mais de satisfaire les besoins de la population en tenant compte de l'impact de la production sur le vivant tout entier : les conditions de travail des humains et l'environnement.

Mobilisations le 11, le 12, et 18 décembre !

La grève reconductible qui va commencer le 11 décembre à la SNCF, le jeudi 12 décembre, à 10h30, à la Cathédrale, le capital n'aura plus de gouvernement, nous les travailleurEs nous serons dans la rue pour l'emploi, pour dire stop aux licenciements : pour la répartition des richesses et la réduction du temps de travail, pour la retraite à 60 ans.

Car quelle que soit l'issue de la période très instable qui s'est ouverte depuis la dissolution de l'Assemblée et qui s'approfondit dans les institutions ces derniers jours, il nous faut lutter. Nous devons construire les mobilisations pour imposer un rapport de forces contre ce gouvernement, contre l'extrême droite.

CONTRE LE COLONIALISME SOLIDARITÉ AVEC LA PALESTINE MANIFESTATION SAMEDI 7 DÉCEMBRE, 15H, PLACE DE GAULLE

Un cessez-le-feu fragile au Liban et pas d'arrêt à Gaza

Le cessez-le-feu temporaire offre un répit aux populations libanaises qui avaient fui le sud pour cause de bombardements. Plusieurs milliers de personnes reviennent dans le sud du pays pour retrouver leur village et leurs maisons dévastées. Les dégâts sont extrêmement importants : plusieurs dizaines de villages rasés presque totalement, des infrastructures dévastées et encore 4 000 mortEs à déplorer. Pour un cessez-le-feu temporaire et fragile puisque plusieurs violations de l'accord 52 au total, de la part d'Israël ont été constatées.

Il n'empêche que le front sur Gaza n'a pas été interrompu du tout. Les massacres dans le nord de Gaza continuent dans l'indifférence et l'aveuglement général.

Il est clair qu'Israël n'a aucunement l'intention de cesser la destruction et les massacres.

Israël a profondément déstabilisé la région. La Palestine, le Liban mais aussi la Syrie avec un renouveau des luttes entre factions armées dans la région d'Alep. Depuis des décennies, la présence de la colonie en Palestine a été la principale cause d'instabilité dans cette région du Moyen-Orient. Il est grand temps que cet État colonial à bout de souffle et de plus en plus dangereux s'effondre et devienne un État sans apartheid, sans occupation et sans expansionnisme militaire, l'état de Palestine.

Notre pays est en danger ! Mobilisation générale !

Nous dénonçons toutes les formes de racisme dont l'islamophobie, l'antisémitisme, l'anti-tziganisme, la négrophobie et le racisme anti-asiatique. Nous exigeons notamment la fin des contrôles au faciès, l'abrogation de la loi dite « séparatisme ».

Pour la liberté. Nous voyons que lorsqu'on commence à limiter la liberté pour certain·e·s, c'est la liberté de tou·te·s qui recule. C'est ainsi que se mettent en place des pouvoirs de plus en plus autoritaires.

Nous exigeons la liberté de circuler, de manifester et notamment l'abrogation de la loi dite « sécurité globale », la suppression des mesures de répression contre les migrant·e·s et la fermeture des Centres de Rétention Administrative.

Pour l'égalité des droits. Les arguments utilisés contre l'immigration sont faux économiquement et ne servent qu'à justifier les mesures qui amplifient monstrueusement le racisme et les inégalités sociales. L'oppression et la surexploitation des migrant·e·s aggravent les conditions de tou·te·s les salarié·e·s.

Nous revendiquons l'égalité des droits pour tou·te·s, le renforcement et l'accès réel à la santé, à l'éducation, à des revenus décents, au logement. Nous exigeons notamment la régularisation des sans-papiers.

Pour la Dignité. Nous dénonçons les politiques anti-migratoires et de non-accueil des migrant·e·s. Nous réclamons vérité et justice pour les victimes de violences policières et pénitentiaires. Debout, nous redevenons dignes.

Pour la Solidarité. Il faut que notre pays se lève en masse, s'organiser et lutter pour la solidarité et contre le racisme.

**Le Mercredi 18 Décembre pour la journée des migrants
Rassemblement à 12H devant le CRA ;
Manifestation, à 17h, Préfecture du Loiret**